

Con motivo de la XXVII Fiesta de la Bicicleta.

CIENTOS DE VECINOS RECORREN EL MUNICIPIO EN BICI

- Cerca de una treintena de niños participan con sus bicis y triciclos en el “Paseo Baby”, incluido en esta edición como novedad.
- El próximo domingo, 28 de septiembre, tendrá lugar la prueba de Mountain Bike.

Vva. de la Cañada, 21 de sept.2014-. Cerca de 600 villanovenses de todas las edades han participado hoy en la primera jornada de la [XXVII Fiesta de la Bicicleta](#), organizada por el [Ayuntamiento](#), a través de la Concejalía de Deportes, con la colaboración del Club Deportivo Elemental Ciclista Fussion Bike. En ella, han estado presentes el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, el concejal de Seguridad, Jesús Fernando Agudo Sánchez, la concejala de Deportes, Rosa García, el concejal de Desarrollo Local, Juan Miguel Gómez, la concejala de Servicios Sociales, Cristina Hernández y la concejala de Juventud, Verónica Mateos.

Este año, a los tradicionales “Paseo Rural” y “Paseo Urbano” se ha sumado uno más: el “Paseo Baby”. En él han participado cerca de una treintena de menores de 3 años que, acompañados de sus padres, han realizado en sus bicis y triciclos un recorrido de unos 600 metros. En el “Paseo Rural” han participado 140 corredores y 400 en el “Paseo Urbano”. Los recorridos han discurrido por calles, caminos y la senda ciclable.

Como en la edición pasada, durante la mañana en la calle Cristo, la Policía Local ha impartido unas jornadas sobre Educación Vial y se han distribuido entre los participantes ejemplares del [decálogo](#) para ciclistas, elaborado por la Concejalía de Seguridad, con información y consejos para quienes utilizan la bici. El público asistente pudo disfrutar también con las exhibiciones y clases de iniciación al patinaje programadas con la colaboración del Club Deportivo Elemental Villanuevapatina e In-Gravity.

Prueba Mountain Bike

El próximo domingo, 28 de septiembre, tendrá lugar la segunda y última jornada de la XXVII Fiesta de la Bicicleta. En ella se llevará a cabo la prueba de Mountain Bike. Esta arrancará a las 11:00 horas del Complejo Deportivo Santiago Apóstol y discurrirá por distintos parajes naturales del municipio. En ella, podrán participar corredores a partir de los 12 años. Al finalizar, se procederá al sorteo de regalos donados por los empresarios locales entre todos los participantes de las dos jornadas de la Fiesta de la Bicicleta (21 y 28 de septiembre).

